



3. März 2019

SIAMS 2020 ? Verschieben ?!

Sehr geehrte Ausstellerinnen, sehr geehrte Aussteller

In unserer letzten Mitteilung über Covid-19 hatten wir eine Entscheidung über eine Verschiebung der Messe für die nächste Woche angekündigt. Mittlerweile wird die Sache dringlich und wir erhalten immer mehr alarmierende Meldungen und mögliche Absagen, wenn wir die aktuellen Termine für die SIAMS beibehalten.

Wir haben uns deshalb mit dem Ausstellerkomitee beraten und vieles weist darauf hin, dass sich die Verschiebung der SIAMS langsam aufdrängt.

Aus diesem Grund denken wir im Moment über mögliche Alternativen nach und möchten Sie deshalb um Ihre Meinung bitten. Wir sitzen ja alle im selben Boot ... und wir wollen verhindern, dass es sinkt.

Wenn wir nun das Ganze verschieben, sehen wir nur zwei Möglichkeiten. Dabei schliessen wir die eine Alternative aus, die Messe einfach bis zur nächsten Veranstaltung 2022 abzusagen. Daher erwägen wir nun folgende Varianten:

- Ende Herbst, beziehungsweise Ende Oktober/anfangs November, zum Beispiel vom 10. bis 13. November 2020
- Im nächsten Frühjahr, zum Beispiel vom 20. bis 23. April 2021

Unsere Idee wäre, alles bereits Vorbereitete und Geplante zu übernehmen und einfach zeitlich zu verschieben, so dass es bezüglich der Stände keine Änderung geben würde.

Bitte füllen Sie den folgenden Fragebogen aus:

<https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=T24NILBRREWLywnO2zkLuqTlppLqSwxCmPXfWgOCeG1UMjc0UFpZnKhaQ0laRzNCMzRXRU9aTldNMC4u>,

um uns bei dieser heiklen Entscheidung zu unterstützen.

Im Voraus vielen Dank!

Beste Grüsse

Ihre etwas gestressten Organisatoren

Laurence Roy und Pierre-Yves Kohler